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INQUIETUD VECINAL 

Vecinos de Santa Fe y El Silo esperan 
que se cumpla compromiso municipal 
Iniciativas en espera. Proyectos de construcción de sedes sociales, fueron 

adjudicados en septiembre y aún no se inician las obras. 

CURICÓ. Molestos y preocupa- 
dos están los dirigentes de 
las juntas de vecinos El Silo 
y Santa Fe Primera Etapa, 
por la tardanza de ejecución 
delos proyectos adjudicados 
hace meses y que cuentan 
con los recursos necesarios, 
pero cuyas obras aún no se 
han iniciado. 

   

EL SILO 

El presidente de la junta 

vecinal El Silo, Luis Pacheco 

Ávalos, con quien se contac- 
tó diario La Prensa, aseguró 
que están cansados de espe- 
rar las promesas incumpli- 
das para iniciar los trabajos. 
El proyecto es un anhelo 
que por años han tenido los 
vecinos, quienes estaban fe- 
lices cuando el concejo mu- 
nicipal lo aprobó hace me- 
ses y adjudicó las obras. 
La sede social El Silo, en el 

sector Santa Fe, tendrá 

115,23 metros cuadrados, 

iniciativa que fue adjudica- 
da el 10 de septiembre por 
un monto de $123.290.000, 

con un plazo de ejecució 
de 68 días corridos, por lo 
que ya debería haber termi- 
nado, pero aún no comien- 
za. 

   

SANTA FE 

En tanto, la presidenta de 

  

El sector El Silo es uno de los que lleva meses esperando el inicio de la construcción de su 
sede social. 

la junta vecinal Santa Fe 
Primera Etapa, Edith 
Núñez Miño, consultada 

por diario La Prensa, tam- 
bién dio a conocer su mo- 
lestia y preocupación por 
el tiempo que ha pasado 
para el comienzo de la 
construcción, dado que 
también se adjudicó en 
septiembre de este año. 
Este proyecto tiene una 
superficie de construcción 
de 110,19 metros cuadra- 

dos y fue adjudicado por 
$119.126.046, con un pla 
zo de ejecución de 90 
días, por lo que debiera 
estar terminándose, pero 
aún no se inician las 
obras. 
Estos proyectos corres- 
ponden a muros externos 
de albañilería, salón mul- 
tiuso, interiores de taba- 
quería, salón multiuso, 
oficina, cocina, servicios 
higiénicos generales y pa 
ra personas en situación 
de discapacidad, inclu- 
yéndose en ambas cons- 
trucciones accesos para 
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E... 
El concejal Raimundo Canquil, comprometió gestionar inicio 

   
de construcción de sedes sociales Santa Fe y El Silo de 
Santa Fe. 

personas con movilidad 
reducida y equipamiento 
comunitario como sillas, 
escritorios, muebles de 
cocina y otros que los sec= 
tores vecinales ocupan en 
sus reuniones y activida- 
des sociales. 

CONCEJAL CANQUIL 

Consultado por diario La 
Prensa, el concejal reelecto y 
miembro de la comisión 
Infraestructura del concejo, 
Raimundo Canquil, dijo 
apoyar y comprender la in- 
quietud de los dirigentes por 
los proyectos inconclusos y 

  

comentó que realizó las con- 
sultas de rigor en la 
Secretaría Municipal de 
Planificación y en la Unidad 
Jurídica del Municipio, don- 
de le señalaron que faltaba 
solo una firma de documen- 
tos para iniciar los trabajos. 
Canquil se comprometió a 
exponer esta situación en el 
próximo concejo municipal, 
para que no se vuelva a re- 
petir una situación como 
esta, que por falta de solo 
una firma las comunidades 
del Silo y Santa Fe llevan 
meses esperando el inicio 
de obras. 

   

  

FINANCIAMIENTO SUBDERE 

Proyecto mejoramiento de agua potable 
Villa Santa Filomena pronto será realidad 
CURICÓ. En contacto con diario La 
Prensa, el jefe del Departamento 
de Organizaciones Comunitarias 
del municipio curicano, Óscar 
Yáñez, io a conocer que la comu- 
nidad de Villa Santa Filomena 
tá esperanzada de lograr el mejo- 
amiento de la planta de trata- 
miento de aguas servidas del con- 
junto habitacional. 
El jefe de Organizaciones 
Comunitarias explicó que esta ini- 
ciativa viene gestionándose desde 
antes dela pandemía y favorecerá 
además a las localidades: de 
Rincón de Sarmiento y Tutuquén. 

  

Sin embargo, la adjudicación de 
esta iniciativa se complicó por la 
falta de oferentes, dado los altos 
costos de los materials. 
Para lograr mejores resultados, 
Oscar Yá ez expresó que se deci- 

desarrollar el proyecto Santa 
Filomena por separado, cuyo pla- 
zo de presentación de propuestas 
venció este 4 de diciembre y está 
destinado a mejorar la planta de 
tratamiento de aguas servidas par 
ra restablecer el buen funciona- 
miento delos equipos. 
Esta villa, que se compone por 
cerca de TO viviendas y está ubica 
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da.enel camino a Rauco, junto ala 
ruta 3-60, tenía problemas como 
el bajo rendimiento enla distribu 
ción de agua, la emanación de 
malos olores y los ruidos molestos 
delos equipos deteriorados. 

FINANCIAMIENTO 
SUBDERE 
Yáñez agregó que este proyecto 

Oscar Yáñez, jefe de Orga- 
nizaciones Comunitarias, se 
refirió al proyecto de agua 
potable en Santa Filomena. 

    

tiene financiamiento de la 
Subsecretaría de Desarrollo 
Regional (Subdere) por un 
monto de $60.000.000 y que 
con su realización se evitarán 
los focos infecciosos provoca- 
dos por las aguas contamina- 
das. 
Finalmente, el jefe de 
Organizaciones Comunitarias 
dijo que esperan que el llama- 
do a licitación tenga un buen 
resultado y así culminar exito- 
samente con una sentida aspi- 
ración de este sector rural de la 
comuna.
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